

BUSINESS LICENSE

رخصة تجارية

License Number	2203630.01	رقم الرخصة
Company Name MAVERICK HOLIDAYS L.L.C-FZ		اسم الشركة مافريك هوليداييز ش.ذ.م.م-منطقة حرة
Company Type Limited Liability Company		الشكل القانوني شركة ذات مسؤولية محدودة
Formation Number	2203630	رقم التأسيس
Address Business Center 1, M Floor, The Meydan Hotel, Nad Al Sheba, Dubai, U.A.E.		العنوان مركز الأعمال 1، طابق الميزانين، فندق الميدان، ند الشبا، دبي، الإمارات العربية المتحدة
Issue Date	16/09/2022	تاريخ الرخصة
Expiry Date	15/09/2024	تاريخ الانتهاء
Managers Aarefa Taher Fakhri		المديرون عارفه طاهر فخري
Activities Travel agency and tour operator activities	Code 7910.00	لأنشطة انشطة وكالات السفر ومشغلي الجولات السياحية

Relevant authorities' approval must be obtained prior to conducting applicable business activities.

الحصول على موافقة السلطات المختصة إلزامي لممارسة الأعمال المرخصة.



[03.001.01.2203630.01.01]

Issued under the Meydan - Free Zone regulations. This is an approved electronic document, issued without signature. To verify this document kindly scan the QR code.

تم إصدار هذه الوثيقة طبقاً لقوانين ميدان - المنطقة الحرة. وثيقة معتمدة وموافق عليها إلكترونياً دون الحاجة إلى توقيع. للتحقق من صحة هذه الوثيقة يرجى مسح رمز الاستجابة السريعة

BUSINESS LICENSE

رخصة تجارية

Activities

Tour operator activities
Arranging and assembling tours that are sold through travel agencies or directly by tour operators. the tours may include any or all of the following: • Transportation • Accommodation • Food • Visits to museums, historical or cultural sites, theatrical, musical or sporting events.

Code

7912.00

7912.01

أنشطة

أنشطة مشغلي الجولات السياحية
ترتيب وتجميع الرحلات التي تباع من خلال وكالات السفر أو بشكل مباشر من خلال مشغلي الرحلات أنفسهم. وقد تشمل الرحلات أيًا من الأنشطة التالية: • النقل. • الإقامة. • الطعام. • زيارة المتاحف أو المواقع التاريخية أو الثقافية أو الأحداث المسرحية أو الموسيقية أو الرياضية

Relevant authorities' approval must be obtained prior to conducting applicable business activities.

الحصول على موافقة السلطات المختصة إلزامي لممارسة الأعمال المرخصة.



[03.001.01.2203630.01.01]

Issued under the Meydan - Free Zone regulations. This is an approved electronic document, issued without signature. To verify this document kindly scan the QR code.

تم إصدار هذه الوثيقة طبقاً لقوانين ميدان - المنطقة الحرة. وثيقة معتمدة وموافق عليها إلكترونياً دون الحاجة إلى توقيع. للتحقق من صحة هذه الوثيقة يرجى مسح رمز الاستجابة السريعة